
 
 

         Argonay le 6 décembre 2014 

 

 

Compte rendu de l’assemblée générale du 21 novembre 

 

 
L’assemblée générale s’est tenue à 18h30 devant une vingtaine d’adhérents ainsi que les 
membres du bureau en présence de Monsieur le Maire ainsi que de Michèle TISSOT adjointe au 
Maire représentant les associations. 
Mise à disposition par la Mairie, la salle du Gerbier située à 100 m des tennis nous a permis 
d’accueillir les membres du club dans des conditions confortables. 
 
Le Président présente le rapport d’activité sur la saison 2013-2014 : 
 
o Adhésions : si le nombre de licenciés reste stable ; 209 contre 211 en 2013, la répartition 
jeunes/adultes n’est plus à l’équilibre ; 36% des effectifs contre 50 % l’an passé. Ceci explique la 
baisse de fréquentation de l’école de tennis, 62 enfants contre 80 en 2013. 
Le CE de SOPRA  a souhaité pour son activité tennis être hébergé à Argonay pour des raisons 
de proximité. 30 adultes ont été inscrits au club aux mêmes conditions que les autres 
adhérents sauf que c’est le CE qui règle la facture, la caution restant à la charge des joueurs. 
A noter que près de 20% des effectifs proviennent de Saint Martin Bellevue qui à notre 
demande a versé une subvention de 570 €. 
 
o Tournoi : comme l’an passé, en raison du beau temps, les compétitions se sont bien 
déroulées pour se terminer le jour de la fête de la musique. Les inscriptions étaient bloquées à 
200 (211 en fait) participants, cette mesure sera reconduite en 2015, nous vous conseillons de 
vous inscrire dès avril auprès de notre JAT habituel. Un bénéfice de 1713 € a été dégagé, 
principalement grâce aux soirées d’animation foot. A noter que sur les 6 compétitions 
organisées, 3 sont revenues à des membres du club, l’objectif sera de 4 en 2015. 
Remerciements renouvelés au juge arbitre ainsi qu’au comité de tournoi et à l’ensemble des 
permanents. Le tournoi 2015 se déroulera du 7 juin au 20 juin. 
 
o Mairie : le Président adresse au nom du club des remerciements au Maire et ses adjoints 
pour l’investissement de la commune dans le tennis : court 5 refait, subvention de 7000 €, suivi 
de la garantie des courts 1 et 2, assistance technique et mise à disposition gratuites de 
nombreux créneaux dans la salle polyvalente entre autres. 
Une délégation du club a été reçue le 27/10 par le Maire et Michèle TISSOT pour évoquer les 
besoins et les souhaits du club ; éclairage des courts 1 et 2 (en cours de réalisation), point d’eau 
pour les courts 3 et 4, réfection du tableau électrique du club house …. 
Concernant la couverture du court 5, la Mairie nous précise que ce projet n’est pas abandonné ! 



Divers travaux de maintenance ont été demandés. 
 
o ADOC : au printemps 2014, la mise en place du système de réservation des courts était 
effective et s’est faite sans problème. Un grand merci à Sylvie qui a fait un gros travail de 
paramétrage sur l’application ADOC développée par la FFT également utilisée pour les 
inscriptions. 
 
Activité de l’école de tennis 

- 62 enfants inscrits en 13/14 (saison 12/13 : 75 et cette année 72 enfants) 

- 30 % des enfants de l’école viennent de ST Martin Bellevue, ce qui nous a permis 

d’obtenir, pour la première fois, une subvention de la mairie de ST Martin ; 

- Nouveautés pour la saison 13/14 : un second BE, Luc Barbet a rejoint l’école et nous 

avons pu proposer des séances d’entraînement durant l’hiver dans la salle polyvalente 

(environ 25 enfants) ; 

- Les 2 BE sont aidés de 4 bénévoles le mercredi ; 

- Ecole de tennis classique (1 H/semaine) : 41 enfants, 16 séances ont pu être assurées (8 à 

l’automne et 8 au printemps) ; 

-  Ecole « compétition » 21 enfants s’entrainent 2 fois 1H30 /semaine.  

- La reprise du printemps s’est faite le 2 Avril et la fête de l’école s’est déroulée le 

mercredi 25 juin ; 

- Les 62 enfants sont répartis sur 15 créneaux (2 le mercredi matin, 9 le mercredi après-

midi, 1 le lundi soir, 1 le mardi soir et 2 le vendredi soir), soit en moyenne 5,5 enfants 

/cours) ; 

 

Pour la saison 2014/2015 : 

 Après de très, très, très … nombreuses années passées au sein de l’école, Bidou nous quitte, 

Laurence ne souhaite pas non plus continuer (elle est remplacé par Loris). Il est de plus en plus 

difficile de trouver des personnes disponibles le mercredi après-midi pour donner un coup de 

main aux BE. 

Nous avons fait des pré-inscriptions au mois de juin 2013, une vingtaine d’enfants se sont 

réinscrits, ces enfants bénéficient de 10 séances d’entrainement sportif (le samedi matin). 

De nouvelles formules sont proposées à l’école, incluant des entrainements à l’année (dans la 

salle polyvalente). 



 
 
Rapport financier présenté par Damien Trésorier: 
 
Résultats Financiers arrêtés au 31/08/2014 
Je vais vous présenter les résultats financiers qui correspondent à notre saison tennistique du 
1er septembre 2013 au 31 aout 2014. 
Nous « découpons »  actuellement notre Bilan en 4 sous  bilans et distinguons ainsi, le bilan des 
adhésions, le bilan « compétition », le bilan de l’école de tennis, et le bilan 
« Equipement/Fonctionnement » 
1/ Bilan Adhésion 
Les cotisations de nos adhérents s’élèvent à 13213€ (8773€ en 2013) avec cette année l’arrivée 
de SOPRA. Nous avons reversé pour le paiement des licences à la Ligue 3256€. La différence, 
9827€ constitue notre bénéfice au niveau des adhésions. 
2/ Bilan Compétition 
Au niveau des équipes de compétitions, nous avons engagé des dépenses pour inscrire les 
équipes auprès de la ligue (430€), acheter les balles pour les matchs, réceptionner les équipes 
adverses et également le club intervient au niveau des flocages des tenues des joueurs. Les 
joueurs finançant leurs propres tenues. Je tiens à préciser également que les joueurs sont 
également entrainés par Luc Barbet mais que notre club demande une participation financière 
à chacun d’entre eux. 
Le tournoi annuel de juin qui cette année a amené, de par les nombreuses animations un 
bénéfice record de 1713€ (j’avoue que nos amis footeux, « coupe du monde oblige » nous ont 
aidé) permet également de financer une large partie du coût des Equipes. 
3/ Bilan Ecole de Tennis 
Les cotisations Ecole de tennis s’élèvent à 7132€, de plus, la mairie a subventionné cette activité 
à hauteur de 5000€ ce qui nous a permis de payer les licences de nos jeunes, régler nos 
éducateurs Eric et Luc qui assurent désormais des cours tout au long de l’année à nos plus 
jeunes motivés et bien sûr acheter quelques balles et autres matériels pour animer cette 
section très importante de notre club. 
4/ Bilan fonctionnement 
Chaque année, nous investissons dans du petit matériel, des clés, des petites réparations pour 
notre club house et les courts, filets pour les courts, bâche coupe-vent, du sable pour court 3 et 
4, nous souscrivons à une assurance RC, développons notre site internet,…etc… 
La subvention de la mairie d’Argonay, celle de la mairie de St Martin (une première cette 
année : nous avons effectué une demande à cette mairie étant donné que nous accueillons un 
grand nombre de jeunes et moins jeunes joueurs dans notre école de tennis et dans nos 
adhérents), la subvention du CG74 et les intérêts du placement de notre trésorerie nous 
permettent aujourd’hui de financer une large partie des dépenses d’Equipement et de 
fonctionnement. 
Conclusion : 
Cette année encore, nous n’arrivons pas à l’Equilibre, l’association dégage un bénéfice de 
4322€. 
Je rappelle que nous n’avons pas vocation à faire de bénéfice et que nous recherchons le plus 
juste équilibre pour que notre club se développe dans les meilleures conditions. 
 
 
 
 
 
 



Rapport sportif : 
 

RESULTATS SPORTIFS – SAISON 2014 
 
 
Automne 2013 
 
6 équipes engagées dans les championnats mixtes, vétérans et 15/16 ans 
 

- 15/16 ans : Division 3 – termine 3ème sur 4 (1v 2d) 
- Mixtes NC-4ème série : Division 1 – termine 5ème sur 6 (1v 4d) 
- Mixtes vétérans : Division 1 – termine 6ème sur 6 (0v 5d) 
- Vétérans Dames 1 : Division 1 – termine 3ème sur 5 (2v 2d) 
- Vétérans Messieurs 1 : Division 1 – termine 5ème sur 6 (1v 4d) 
- Vétérans Messieurs 2 : Division 2 – termine 6ème sur 6 (1v 4d) 

 
Bilan : résultats moyens pour les équipes évoluant au plus haut niveau départemental 
 
Printemps 2014 
 
6 équipes engagées dans les championnats séniors et 11/12 ans 
 

- 11/12 ans 1 : Division 2 - termine 1er sur 4 (3v 0d)  défaite en ½ finale contre Annecy-le-
Vieux 

- 11/12 ans 2 : Division 2 - termine 2ème sur 4 (2v 1d) 
- Séniors Dames 1 : Division 2 – termine 1ère sur 5 (4v 0d) défaite en finale contre 

Archamps-Bossey 
- Séniors Messieurs 1 : Division 2 – termine 2ème sur 6 (4v 1d) 
- Séniors Messieurs 2 : Division 3 – termine 4ème sur 6 (2v 3d) 
- Séniors Messieurs 3 : Division 4 – termine 2ème sur 6 (4v 1d) 

 
Bilan : très bons résultats avec la remontée des dames en D1, la phase finale des 11/12 ans et la 
montée en D1 ratée pour 1 set des messieurs 1 
 
Saison 2014 
 
Automne : 6 équipes (Mixtes + Vétérans + 15/16 ans) 
De plus en plus de joueuses et joueurs classés : 

- Objectifs à la hausse pour le printemps (la D1 pour les messieurs) 
- Equipe 2 pour les dames (mais quid de l’équipe 3 messieurs) 

Quelques jeunes qui sortent du lot et permettent d’engager des équipes jeunes et d’aider les 
équipes séniors 
 
Conclusion 
 
Le travail de nos 2 BE (école de tennis, entrainements, …) porte ses fruits 
Un grand merci à tous les capitaines (en particulier Myriam et Franck) 
Un grand merci à tous les joueurs et joueuses 
 
Bonne saison 2015 à tous ! 
 



 Questions diverses : 
L’entretien des sanitaires est défaillant. 
 
Vote du nouveau bureau :  
Bidou sortant, le reste du bureau est renouvelé à l’unanimité.  
  
 
 
 
 
 
 
Le rapporteur       BRAT Francis 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
      
 
        
 
 
 
 
 

  


